



Programa APC 2024

Acto de Entrega del Proyecto para la instalación de Plantas de Tratamiento de Agua Potable y Fuentes de agua para 5 instituciones Educativas en Darién

El 18 de noviembre de 2025, se llevó a cabo el acto de entrega de donación del Proyecto para la instalación de Plantas de Tratamiento de Agua Potable y Fuentes de agua para 5 instituciones Educativas en Darién (Vista Alegre, La Moneda, Aruza Arriba, Sansoncito, La Peñita); en la Escuela Aruza Arriba, ubicada en Río Iglesias, corregimiento de Santa Fe.

El acto contó con la presencia de S.E. Kazuyoshi MATSUNAGA, Embajador del Japón; el Sr. Rolando Valdes, Subdirector Administrativo de la Dirección Regional de Educación de Darién; la Sra. Aileen de Chambonet, Presidenta de la Fundación ProNiños de Darién y otros invitados.

Este proyecto tenía como objetivo dotar a cinco escuelas públicas de Darién con sistemas de purificación de agua y bebederos, garantizando el suministro de agua potable segura para mejorar la salud de los estudiantes y optimizar el entorno educativo. Hasta ahora, los niños consumían agua de lluvia o de río únicamente hervida, lo que ocasionaba síntomas como dolor abdominal, diarrea y dolores de cabeza, afectando en promedio a unos nueve estudiantes por semana. Además, la interrupción del suministro de agua durante dos o tres días por semana deterioraba las condiciones higiénicas y obligaba a reducir el horario de clases en aproximadamente 2,5 horas diarias para prevenir golpes de calor.

Este proyecto representa un paso importante para mejorar la calidad de vida de los estudiantes y el personal en Panamá. Se espera que este, contribuya a las iniciativas gubernamentales de provisión de agua potable y a la creación de un ambiente escolar seguro, higiénico y propicio para el aprendizaje.

【Monto donado total: \$60,525.00】



Mesa Principal



S.E. Kazuyoshi Matusnaga,
Embajador del Japón



Sr. Rolando Valdés,
Subdirector Administrativo de la Dirección
Regional de Educación de Darién



Sra. Aileen de Chambonet,
Presidenta de la Fundación ProNiños de Darién



Sra. Onelia Acosta,
Directora de la Escuela Aruza Arriba



Primer Baile Tradicional



Segundo Baile Tradicional



Corte de Cinta



Inspección del Proyecto por el
Embajador



Saludo de Bienvenida
(Escuela La Moneda)



Foto de los Participantes
(Escuela La Moneda)



Fotografia del lavamanos en la
Escuela La Moneda



Interacción del Embajador con Estudiantes
(Escuela La Moneda) (1)



Interacción del Embajador con estudiantes
(Escuela Aruza Arriba) (2)



Interacción del Embajador con estudiantes
(Escuela Aruza Arriba) (3)